

Besuch der EuroTier 2018

Geschrieben von: F. Hölscher

Donnerstag, den 29. November 2018 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. Dezember 2018 um 08:04 Uhr

Besuch der EuroTier 2018

Am 13.11.2018 sind unsere Agrarklassen gemeinsam mit den Lehrkräften Herr Collmann, Frau Eveslage-Rüter und Frau Hölscher zur Messe „EuroTier“ nach Hannover gefahren.

Die EuroTier findet alle zwei Jahre statt und ist als weltweite Leitmesse mit mehr als 2200 Ausstellern aus 60 Ländern für Tierhaltungs-Profis bekannt. Dieses Jahr stand sie ganz im Zeichen der Digitalisierung.



Unsere Schülerinnen und Schüler hatten u.a. die besondere Gelegenheit, sich aus einer Vielzahl von Unternehmen eines auszusuchen, an welchem sie das größte Interesse haben.

Dort erhielten sie eine spannende Standführung und konnten ihre Fragen direkt an die Experten wenden.

Durch eine Kooperation mit den Berufsbildenden Schulen Haste hatten unsere künftigen Landwirte zudem die Möglichkeit, sich mit Gleichgesinnten einer anderen niedersächsischen Region auszutauschen.

Besuch der EuroTier 2018

Geschrieben von: F. Hölscher

Donnerstag, den 29. November 2018 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 10. Dezember 2018 um 08:04 Uhr

Gemeinsam wagten sie den Blick über den Tellerrand.

Pünktlich und mit vielen neuen Eindrücken bepackt, erreichten wir nach einem spannenden und informativen Tag am Abend wieder unsere BBS I Leer.